

Tipps für den Video-Dreh

Ihr habt sicher schon einige Videos aufgenommen. Hier sind trotzdem noch einige Tipps, die euch helfen können:

- Ein richtiges „Drehbuch“ ist nicht nötig, aber überlegt euch vorher, wovon euer Video handeln soll
- Welches ist euer Standpunkt?
- Welche Kernaussagen wollt ihr treffen?
- Wie wollt ihr das darstellen?
- Wollt ihr selbst zu sehen sein oder nur die Tiere im Zoo zeigen? Wollt ihr Fotos, Grafiken oder Zeichnungen mit einbinden oder verschiedenes kombinieren? Werdet kreativ und seid einfallsreich, hier gibt es keine Vorgaben!
- Smartphone-Videos sind völlig ok, aber achtet darauf, dass die Tonqualität stimmt: man soll Euch gut verstehen können, damit Eure Botschaft auch ankommt.

Viel Spaß!

